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A
什么是区域性特大城市？

合肥要比肩武汉、南京
2010年，对于合肥市的定位，我们

听到了最多的就是区域性特大城市，记

者从规划草案中看到，合肥市准备以建

设全国有影响力的区域性特大城市为

统领，以一体化建设为重点，加强合肥

与淮南、六安、巢湖、桐城等市的交流与

合作，走共建共享的发展道路，打造全

国有影响力的都市圈品牌。

解读：省发改委副主任吴劲松认为

打造区域性特大城市，文化不可忽视，必

须要打造文化影响力，铸造软实力。

合肥市发改委主任王厚亮告诉记

者，合肥市给自己的定位是华东以及中

部的特大城市，比不上北京、上

海、天津、广州等，但也要打造

成不次于武汉、南京的城市，

“十二五”期间，合肥城区常

住人口突破 400 万人，建

成区面积扩大到 410 平

方公里。
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2011年都可以听到脚步声了，“十二五”转眼就来了，记者昨日从合肥市发改委了解到，合肥市国民经济和社会发展第十二个五年规划纲要（草

案）（以下简称规划草案）对外公布，合肥市也开始向市民问计，建言献策活动从今天起正式开始了，到2011年元月中旬结束，好的建议还可获奖。

合肥人“十二五”会享受到什么样的生活？记者也从规划草案中找到一些绝对给力你未来的生活方式。在合肥出行，将要乘坐轨道交通1号

线了。昨日下午，合肥市召开了“十二五”规划纲要专家评审会，专家就合肥的“十二五”规划提出了自己的想法。 记者 樊立慧

安徽合肥元亨泰红木是一家专业设
计和生产古典红木的家具企业。拥有经
验丰富、设计理念一流的设计师和高级技
工，其设计个性化，制作差异化，产品特色
化，既时尚又蕴涵古典元素。产品满足了
人体工程学原理，讲究行、艺、材三绝，其
行流畅，比例均匀、材坚实、纹理细腻、榫
卯精确，具有独特的审美感受，充分体现
了“以人为本，独尊品味”的消费理念。

拍卖时间：元月14日（周五）上午10时
拍卖地址：本公司拍卖厅
拍卖标的：法院执行财产：①合肥市瑶海区土

山路福海新居10幢103室房产约79m2约 31 . 15
万；②东至县玉柴 YC135-7 型挖掘机一台约
12.4万—15.4万；

看样登记：公告日至13日下午4时止（到帐）；
0551-2621222、13955199530

银河房产拍卖公告 2 期

银河迎新年艺术品拍卖公告
2011，新年保真书画拍卖会将于元月21-22日

（周五、六）预展，23日（周日）下午2时在合肥市亚
明艺术馆拍卖：中国著名书画家王涛、陶天月、郭
公达、章飚、葛俊生、周觉钧、葛庆友、刘子善、郑若
泉、葛茂柱、葛介屏、胡安品、张君法、李继祥等288
幅作品。

公司地址：合肥市长江中路55号省委办公厅
服务楼4层0551—2609955

注意事项：凭有效证件复印件办理登记手续，
保证金：第2期①号3万元、②号5万（交至法院）；
第3期500元。竞买成功冲抵价款，竞买不成退
还. 2010.12.29
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合肥“十二五”规划（草案）问计市民，三种方式可以提意见！

出行逛街，那就乘轻轨吧！
成为特大城市，合肥要比肩武汉、南京；保障房要建1000万平方米

合肥正在修建轨道交通1号线，啥时候

能够通车呢？记者昨日从规划草案中也看

到，合肥市准备在“十二五”期间加强城市道

路网建设，构筑快速路，继续完善主动脉，健

全微循环，优化慢性系统，形成较为合理的

城市道路交通体系。完成城市轨道1号线，

启动2号线建设。

解读：王厚亮告诉记者，轨道交通1号

线将在“十二五”期间完工，2 号线也开始

建，在建设的过程中，也会预留到以后的轨

道交通建设空间。合肥会借鉴北京市在建

设中的经验和教训，尽量提前考虑。

B
轻轨啥时候修好？

“十二五”1号线就完工了

住房，也是百姓们最揪心的问题之

一，全国提前明年建 1000万套保障房，合

肥市的规划如何？规划草案中提到，“十

二五”期间，合肥市要推进保障性安居工

程建设，累计建设保障性住房 1000 万平

方米，基本解决城市中低收入人群住房困

难问题。

解读：合肥市发改委总经济师朱胜利

表示，合肥市绝对舍得花大力气去建设保障

性住房，大力推进公共租赁住房建设，健全

廉租住房、经济适用房和公共租赁住房建设

管理制度，逐步扩大保障性住房覆盖面。

C
保障房有没有指望？

合肥要建1000万平方米

合肥市内部的城区交通在改变，合肥

市与周边市的城际交通也要打造，根据规

划，合肥市将以强化对外辐射、促进组团

对接、畅通城市交通为重点，加快建设现

代交通体系，形成全国重要的区域性综合

交通枢纽。记者看到，南二环的江淮客车

异地搬迁改造工程也将在“十二五”期间

开展，据悉，这一大片区域未来将形成合

肥南站片区。

解读：安徽省政协常委、经济委员会副

主任程必定认为，合肥在汉代是重要的交通

枢纽，而之后的交通枢纽地位改变，合肥市

的经济发展也不如以前给力。“十二五”再提

区域性交通枢纽，可以给合肥带来经济、社

会的大发展。

王厚亮告诉记者，设想中的合肥南站

片区，将是合肥市乃至安徽省的综合交通枢

纽，可实现地铁、公交、出租、高铁零换乘。

D
南二环建全省交通枢纽？

地铁、公交、出租、高铁零换乘

1、登录合肥发改委网站的《合肥市“十二五”规划编制》专题“建言献策”专栏提

交建言，网站地址：http://www.hfdpc.gov.cn/

2、直接写信邮寄至合肥市发改委或发送电子邮件。邮寄地址：合肥市东流路

100号政务中心B座2319室，合肥市发改委“十二五”规划编制工作办公室收，邮政

编码：230022，邮箱：hf3538424@163.com

3、登录本报星空社区（http://www.xksq.net/），或星空论坛（http://www.xksq.

net/bbs/），在《合肥市十二五规划编制》专题“建言献策”发表意见。

建言献策提交方式


